

Presentación del libro MAC 15 AÑOS en la escena contemporánea

En el marco de la 24° feria del libro, el día sábado 16 de Septiembre de este año se llevó a cabo la presentación del libro que compila las muestras realizadas en el periodo 2011 - 2015 en el MAC. Con la presentación del rector de la universidad, Miguel Irigoyen y una amplia convocatoria de la comunidad artística de nuestra ciudad, se dio comienzo a dicha presentación, la cual tuvo como eje central las palabras de su escritora, la directora del Museo, Stella Arber.

El MAC se muestra como una posibilidad para el arte santafesino por la dinámica que viene desplegando y la movilidad para captar modos y lenguajes diversos de lo que es el arte hoy. En ese sentido, abrirse a las miradas de quienes están transitando el arte contemporáneo en el país es un aporte fundamental, así como el hecho de apoyar lo que está emergiendo en este campo local y nacionalmente.

Para mí fue un verdadero placer haber podido participar de la posibilidad de crecimiento cultural que propone esta institución.

Creo que la cultura de una ciudad se nutre de estos aportes y de espacios -como éste- dispuestos a aceptar lo que no puede ser más que devenir, por ser contemporáneo.

**Roberto Echen- Director del Departamento de Agenciamientos Artísticos - CEC Rosario.-
Crítico de Arte - Rosario**